

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Neuzuzüger: Begrüssung im Jahr 2008

Im Jahre 2008 werden in der Gemeinde Sarnen zwei Neuzuzügeranlässe durchgeführt. Die Neuzuzüger werden am 13. April 2008 zu einer Rundfahrt mit dem Seestern auf dem Sarnersee eingeladen. Dabei wird der Kontakt zwischen Neuzuzüger und Gemeindebehörden geschaffen. Ein zweiter Anlass für die nachfolgenden Neuzuzüger wird am 31. August 2008 durchgeführt. Auf einer Kutschenfahrt erfolgt eine Führung durch den Kantonshauptort Sarnen.

Sportlerehrungen 2008

Der Gemeinderat beabsichtigt, mit einem besonderen Anlass im Frühling jeweils die herausragenden Leistungen der Sarner Sportlerinnen und Sportler zu ehren. Die Kultur- und Sportkommission wird die Sportlerehrungen anlässlich des Schüler- und Volkscrosses vom Sonntag, 16. März 2008 im Seefeld, Sarnen, durchführen. Die Ehrungen finden um ca. 16.00 Uhr statt.

Dabei werden die Sportlerinnen und Sportler mit Wohnsitz Sarnen geehrt, welche an nationalen und internationalen Wettkämpfen Medailleneränge erzielt haben.

Hochwasserschutz Sarneraa: Projektgruppe Kanton; Wahl eines zusätzlichen Mitglieds in die Projekt-Steuergruppe

Im Zusammenhang mit dem Unwetter August 2005/Studie Hochwassersicherheit Sarneraaal wird vom Kanton eine Projektorganisation gebildet. In dieser Projektorganisation wird eine Projekt-Steuergruppe (politisch-fachlich) unter der Leitung von Regierungsrat Hans Matter und eine Projektleitung (fachlich) unter dem Vorsitz von Sepp Hess zusammengestellt.

Die Projekt-Steuergruppe wird als Entscheidungsgremium beim Hochwasserschutzprojekt Verbreiterung der Sarneraa eingesetzt. Die Kosten werden unter Berücksichtigung der Betroffenheit der beteiligten und interessierten Gemeinwesen und insbesondere der Schadenminderungen von Kanton und Gemeinden getragen. Die Gemeinde Sarnen muss gemäss Gesetz über die Regelung der Abflussverhältnisse des Sarnersees zur Hochwassersicherheit des Sarneraaals 27 % der nach Abzug des Bundesbeitrages verbleibenden Kosten bezahlen.

Der Gemeinderat bekräftigt, dass das Stimmrecht in der Projektsteuergruppe im Verhältnis der Betroffenheit und der Kostentragung des Kantons bzw. der einzelnen Gemeinden den Projektgruppenmitglieder zugestanden werden muss.

Der Kanton hat der Gemeinde Sarnen in der Projektsteuergruppe Hochwasserschutz Sarneraaal, Abschnitt Sarnersee - Wichelsee, einen zweiten Vertreter zugestanden.

Pressemitteilung

Als zweiter Vertreter der Gemeinde Sarnen in der Projekt-Steuergruppe Hochwasserschutz Sarneraatal, Abschnitt Sarnersee - Wichelsee, hat der Gemeinderat nebst dem Gemeindepräsidenten Werner Stauffer das Ratsmitglied Gerhard Halter delegiert.

Sarnen, 25. Januar 2008

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter
Tel. 041 / 666 35 81
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch